

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Seekrank nach der Fahrt im Prater

Ernst, NÖN-Mitarbeiter aus dem Laabental, stattete mit seinem Söhnchen dem Wiener Prater einen Besuch ab, erst ging es mit Freunden in das Schweizerhaus auf eine köstliche Jause. Niklas schlug dem Vater vor, im Anschluss eine Runde im Vergnügungspark mitzufahren. Gesagt - getan. „Es hat uns unglaublich oft im Kreis gedreht, abwechselnd schnell und langsam.“ Dem Ernst war nach dem tanzenden „Vergnügen“ ziemlich übel. „Der Tag war für mich gelaufen“, erzählt er.